

L'Informateur 28.7.2022

DOCUMENTAIRE. La Baie de Somme est-elle en péril ?



La Baie de Somme subit de plus en plus les conséquences du dérèglement climatique (FranceTV).

Après le Cotentin, c'est la Baie de Somme qui sera mise en lumière dans l'émission de Morad Aït-Habbouche, *Sale temps pour la planète*.

Mercredi 3 août notre belle région sera sur les écrans ! Morad Aït-Habbouche enquête sur le littoral et sur le dérèglement climatique qui frappe de plus en plus cet espace préservé. Pour faciliter ses déplacements, l'homme a modifié et morceler ce grand littoral Picard à sa façon.

Des paysages modelés par la nature

De cela, des étangs, des prés-salés et des routes se sont formés. Mais on ne le sait que trop bien, la nature reprend toujours ses droits. Alors, des tempêtes

se multiplient et deviennent à chaque fois plus puissantes. Nos célèbres falaises picardes sont aujourd'hui pointées du doigt, l'eau de la mer s'infiltré en son pied, les pluies torrentielles s'abattent en son cœur et s'infiltrant.

C'est sur un sol instable que des centaines de personnes vivent à l'année. Pour l'instant les digues de galets freinent à leur manière les intrusions marines, mais jusque quand ? À ces questions, parfois sans réponses, Morad Aït-Habbouche tente d'y répondre dans son documentaire.

■ *Sale temps pour la planète*, à voir mercredi 3 août à 21 h sur France 5.